



ROTARY INTERNATIONAL

District 1650
René Permarole
Gouverneur 2006-2007



Chères Amies rotariennes,
Chers Amis rotariens,

« **Le travail réclame l'élite des humains** » (Sénèque)

Le mois d'octobre est dédié dans le calendrier rotarien à l'action professionnelle. Cela est tout à fait logique que les membres d'une association de professionnels réfléchissent au moins une fois dans l'année à leur engagement.

Quel était, en effet, le but de Paul Harris en créant le Rotary ? Nous agissons dans de nombreux domaines touchant au professionnel ; que ce soit :

- ⇒ envers les jeunes :
 - forum des métiers, simulation d'embauche, prix du Travail manuel,

- ⇒ envers les chômeurs
 - dans certains clubs pour les aider à revenir dans le monde du travail
 - ou à l'intérieur de nos clubs, conférences, visites d'entreprises, d'usines

Ainsi que le souligne notre Manuel de Procédure, notre profession doit être un vecteur au service de l'intérêt général. Et comme nous le rappelle notre Président International dans « The Rotarian » de ce mois-ci, le critère des quatre questions doit nous guider dans tout ce que nous entreprenons, critère nous dit-il qui peut se résumer, selon l'ancien Président Richard Evans, dans la simple question : « Is it right ? » traduit par « Est-ce acceptable ? »

Ce mois donc, doit être l'occasion pour nous de réfléchir dans nos clubs sur ce critère des quatre questions.

Nous devons également « ouvrir la voie » à une accentuation de notre spécificité d'association de professionnels et nous « ouvrir » dans les clubs où la mixité n'existe pas à cette ouverture professionnelle.

Un autre aspect de cet enrichissement que souhaitait Paul Harris, en créant une association de professionnels, serait de s'inscrire à la Bourse des Conférences et d'inviter dans nos clubs ceux qui se proposent d'y venir pour que nous partagions ensemble nos diverses compétences et nos richesses mutuelles.

C'est encore un moyen d' « ouvrir la voie à un meilleur Rotary »